

* 2月 * 学校だより

真和志っ子



令和4年2月14日
那覇市立真和志小学校
校長 徳門敦子

2月 今月の学校生活

- 2日 (水) 委員会活動
6年生最終
 - 8日 (火) 道徳研究授業
(6年1組)
 - 9日 (水) 道徳研究授業
(3年2組)
 - 9日 (水) 入学説明会
 - 10日 (木) 道徳研究授業
(1年3組)
 - 10日 (木) 道徳研究授業
(チャレンジ2組)
 - 14日 (月) 小中一貫合同研修会
 - 15日 (火) 県到達度調査(6年)
 - 17日 (木) 学校保健安全委員会
 - 21日 (月) 授業参観
 - 22日 (火) 13祝い給食
 - 22日 (火) 県到達度調査(5年)
 - 23日 (水) 天皇誕生日
 - 25日 (金) 新1年生おまねき会
 - 27日 (日) PTA作業
- ※行事の日程や持ち方に変更がある場合もあります。ご了承ください。



もうすぐ春ですね

沖縄で1番寒いと言われる2月になりました。特に旧正月が1番冷え込むそうです。今年の旧正月は2月1日でしたが、(旧暦の)新年から全員登校が再開されました。分散登校の期間中は家庭で課題に取り組んだり、健康管理、感染対策にご協力いただきありがとうございました。

あっという間に今年度のまとめの時期となりました。今年度もコロナ感染拡大に伴い、感染対策を取りつつ学校生活を送ることになりました。このような状況の中ですが工夫して学校行事に取り組んだり、学びを止めず教育活動を継続できたのもご家庭のご協力のおかげです。ありがとうございました。

ところで、中国で開催されている冬季オリンピックでは、コロナ禍でありながらひたむきにがんばる選手の姿が連日報道されています。選手の姿を見て思わず「がんばれ」と応援したり、結果に涙する姿を見てもらい泣きしてしまうのは、きっと一人一人が真剣に頑張っているからではないでしょうか。真和志っ子のがんばっている姿にもいつも元気をもらっていますよ。

真和志っ子もこの時期に1年間を振り返り、学習のまとめを行い、次年度へ向けて準備を始めましょう。応援しています。

道徳研究授業

真和志小学校は文部科学省の研究指定を受けて道徳の授業について研究を進めています。年間を通して道徳の授業改善をすすめています。そのまとめとして研究授業を実施しました。本来は研究発表会の形で行う予定でしたがオンデマンドの形式で発表を行います。1年生、3年生、6年生、チャレンジで研究授業を実施しました。どの学級でも子どもたちが資料を通して自分の生活を振り返ったり、よりよく学校生活を送るためにはどうすればいいか考えたり、友達と交流しながら考えを深める姿が見られました。



一斉登校再開

2月1日から一斉登校が再開されました。分散登校中は別のグループだったため会えなかったお友だちと再会することができ、おしゃべりが尽きない様子でした。「みんなでやる体育は楽しい」「みんなと食べると給食がもっとおいしくなる」等、嬉しそうなおもたちを見て安心する一方、気を引き締めて感染対策をする大切さを感じています。子どもたちが毎日、普通に学校生活を送れるためにも、ご家庭での感染対策も引き続きお願い致します。

